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教員会議（１８０７）・研究科委員会（５１５回）議事要録 

 

日 時：平成３０年１０月１０日（水）１４時００分～１４時２５分 

                  １４時４０分～１５時３５分 

場 所：人間発達文化学類大会議室 

 

【確認事項】 

「教員会議(第1805回)・研究科委員会(第514回)」の議事要録(案)」及び「教員会議(第1806回)・

研究科委員会(第 515 回)」の議事要録(案)」については、「教員会議(第 1805 回)・研究科委員会(第

514回)」の議事要録(案)」を、以下のとおり訂正のうえ、確認された。 
７．学類長 
（２）教員の外国出張及び海外研修について 

外国出張 中村 洋介 30. 9. 3～ 9. 7 ファインランド フィンランド 研究費 

 

◆教員会議◆ 

【審議事項】 

１．人事について： 

（１）今後の人事計画について 

  学類長から、9月12日開催の教員会議で承認された事項について、学長と人事課との教育研究院

会議の事前打合せで、①平成31年度の計画について4月時点の確認よりポイント増となっている、

②平成33年度のポイント数が依然として計画を上回っているとの指摘があった。また、専任教員の

採用については、他学類からの理解が得られない懸念があり、否決される見込みなので取り下げた。

次いで、参考として他学類のポイント数の計画状況の説明があった。また、県との交流人事につい

ては、全体でポイントを抑制している方向で検討しており、県との関係もあるので承認されている

が、今回とは事情が異なっている等との説明提案があり、人事計画の取り下げ及び理由について、

承認された。今後は、臨時の人事委員会を開催し、関係する分野と検討し、教員会議に提案したい

との説明提案があり、承認された。 

２．人事委： 

（１）学類長候補適任者選挙管理委員会委員の選出について≪投票≫ 

学類長から、従来の確認事項（被選挙権者から教授を除き、連続三期となる者を除く）について

説明があった後、投票が行われ、開票の結果、杉浦、平中、鍵和田の各教員が選出され、承認され

た。 

３．教務委： 

（１）平成30年度非常勤講師計画の変更について（資） 

  牧田委員長から、標記について資料に基づき変更点について説明提案があり、承認された。 

【報告事項】 

１．教育研究評議会：第308回(9/18) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（審議事項） 

（１）平成33年度入試改革に向けた取り組みについて 

（２）社会連携推進機構（仮称）の設置について 

（報告事項） 

（１）福島大学における平成30年度中の組織再編等に係る経過措置に関する申合せの制定について 
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（２）教育研究費の使用に関するコンプライアンス教育等実施計画について 

（３）平成30年度情報セキュリティ教育の実施について 

２－１．運営会議：第113回(9/25) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（１）教職大学院認証評価実施説明会報告について 

（２）本給の調整額の取扱いについて 

（３）その他 

 ①８月の電気・ガス・水道の使用量について 

２－２．運営会議：第114回(10/9) 資料：「教職員専用総合案内を参照」 

（１）10/25全学ＦＤ研究会の開催について 

（２）2021年度福島大学入学者選抜（2020年度実施）の見直しに関する予告について【第２報】に向

けての今後の予定について 

（３）その他 

  ①秋のオープンキャンパスについて 

３．教務委： 

（１）学生の異動（休・退学）について 

  牧田委員長から、退学者2名、休学者2名について報告があり、了承された。 

（２）再課程認定における審査状況について 

  教務課菅野主査から、標記について第1回の審査は対応済みである。第2回目の指摘事項につい

ては修正依頼済みである。また、文部科学省から各教科の指導法の名称について修正の指摘があり、

名称が「○○科教育法 → ○○科教育法Ⅰ」、「○○科教育学Ⅰ → ○○科教育法Ⅱ」、「○○科

教育学Ⅱ → ○○科教育法Ⅲ」、「○○科授業研究 → ○○科教育法Ⅳ」にそれぞれ変更したと

の報告があった。 

４．共通教育委： 

（１）平成30年度共通領域科目非常勤講師計画（単発）について（資） 

  髙田委員から、標記について資料に基づき変更点について説明報告があり、了承された。 

５．将来計画検討委： 

（１）学類改革（カリキュラム）について（資） 

  井實委員長から、「その他科目のコースノルマについて（中間報告）」について資料に基づき説明

報告があり、次いで小野原委員から「現代教養コース科目担当者グループについて（案）」について

資料に基づき説明報告があった。その後、現代教養コースの新旧カリキュラムの関係、教員の負担

増、「地域」科目の名称及び専門性等について意見があった。中村(恵)委員から、行政政策学類から

は教員の纏まりで決定してもらいたいとの要望があり、当初提示した科目名に沿って均等に割り振

っているが、行政政策学類と摺り合わせが出来ていないため、希望があれば、変更可能かどうか交

渉はできるかと思っているとの発言があり、井實委員長から委員会が指定した教員と協議するので

協力願いたいとの発言があり、了承された。 

（２）全学ＦＤ研究会実施計画について（資） 

  小野原委員から、標記について資料に基づき説明報告があった。配点基準について意見があった

後、了承された。 

６．学類長： 

（１）平成31年度内地研究員の募集の結果について 

 学類長から、標記について９月末まで申請を受け付けていたところ、井實教員から内地研究

（H31.4.1～H32.3.31）の申請があり、人事委員会で審議・承認した旨の報告があった。 
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◆研究科委員会◆ 

【報告事項】 

１．教務委： 

（１）学生の異動（退学）について 

牧田委員長から、退学者１名について報告があり、了承された。 
 

（アナウンス） 

①平成31年度クラスアドバイザーの選出依頼について（学生生活委） 

 標記について、選出願いたいとのアナウンスがあった。 

②全学ＦＤ研究会について（学類長） 

 標記について、支援室に出欠を連絡願いたいとのアナウンスがあった。 

 

次回の教員会議は10月24日（水）13:30から開催することとした。 

 


